
平成 28年 5月 23日 

岡橋 

平成 28年度 アーチェリー部 OB･OG総会 議事録 

 

場所：関西大学 百周年記念会館 

時間：11時 30分開始 

司会 23代 小岸 

議決権を有する会員が 126名、出席者 46名、委任状 53名、計 99名あり、議決権を

有する会員の 3分の 1以上であることから今総会は成立する。（会則 第 5章 4号） 

 

会長 26代 荻野よりあいさつ 

議長選出 議長一任により 42代 中山氏を選出 

 

議案 

１．平成 27年度事業報告・・・配布資料に基づき荻野会長が説明 

活動内容は前年と大きく変化したところはないが、OB の試合観戦態度に対して他大

学からのクレーム、改善の申し入れがあった。 

クレーム内容 

①試合中・後に、相手校の選手に意見・指導があった。 

  ②試合中に相手校の選手に誹謗中傷的な発言があった。 

  ③試合会場の大学の部室で、昼食をとっていた等 

 

２．平成 27年度会計報告・・・配布資料に基づき谷川会計が説明。質問なし。 

特筆事項・・・上部団体の関西大学体育 OB・OG会で 130周年寄付金を各部 100,000

円を集め、体育OB・OG会として寄付することが決定したため100,000

を計上した 

 

３．平成 27年度監査報告・・・配布資料に基づき監査人の南條氏より監査結果報告が行わ

れた。 

  １，２，３すべて承認。 

 

４．平成 28年度事業計画(案)・・・配布資料に基づき荻野会長が説明 

 ・関西大学体育ＯＢ・ＯＧ会のアーチェリー部の役職が、理事より常任理事に昇格し

た。それに伴い、会議の回数が増える。 

 ・他大学アーチェリー部（龍谷大学、近畿大学、神戸大学、甲南女子大学 他）の

50 周年記念式典予定がある。 



 

 ５．平成 28年度予算(案)・・・配布資料に基づき荻野会長が説明 

・現役援助として 180,000 円（練習用弓具一式 18000×10 セット計）を計上してい

る。今まで使用していたワンピースボウは劣化し使用不可。代用として、塩化ビニ

ルパイプに弦を張って使用しており、練習にならないと判断した現役も厳しい財政

状態であることから 27年度の 14万程度の余剰金を活用する。余剰金の活用につい

ては 2 月の幹事会で了解を得ている。練習用弓具は使用者を明確にして、破損、紛

失等があった際は弁償をしてもらうよう現役には伝えている。 

 

 ＜意見＞ 

【42代 松井氏】 

破損した時、保証について。使用者に全て責任を負わすのはどうか？ 

→ 経年劣化、不慮の事故に関しては、あたらず。故意や乱暴な取り扱いで破損等し

た場合とする。道具を大事に扱ってもらうことが趣旨。 

【5代宇野氏】 

左きき用の弓具もそろえたほうがいいのではないか 

→ 用意する予定である 

 

６、その他  

28 代 植松監督より 

・現役援助（備品）のワンピースボウを大事に使用させて頂きます。 

・リーグ戦 戦績報告 

 男子 関西 4位（ブロック 2位） ⇒ 王座出場決定 

 女子 ブロック 5位（入れ替え戦回避） 

 

12 代 永井総監督より 

・アーチェリー部の部員の現状報告。 

現在、男子は 1回生 2人、2回生 3人 でありこのままでは 2年後のリーグ戦

では試合ができない。部員の勧誘について、学校からの規制が強くあり（回数及

び場所が決められている。）、部員が集まりにくくなっている。 

TwiterやFacebookなどのＳＮＳ等部員の募集に役立つものを使用してはどうか? 

→（荻野会長）ＳＮＳに関しては、情報漏えいなどの問題もあることから有識者を交

えて検討していく。 

 

14 代 作田氏より 

体育会全体の部員数の推移はどうなっているのか? 



  →（26代 荻野会長）体育会の部員数は、減少していない。但し、二極化してい

る。 

 
サッカー部 約 200 名 

 

 
ｱﾒﾘｶﾝﾌｯﾄﾎﾞｰﾙ部 約 150 名 

 

 
野球部 約 130 名 

 

 
準硬式野球部 約 140 名 

 
 

53 代 福間氏より 

サッカー部内情を聞いたので参考となればと思います。 

ホームページのクオリティーが高い。ホームページ部隊やＳＮＳ部隊が存在し、動

画等も投稿している。写真だけでなく、動画があれば、試合の雰囲気も伝わり良い

のではないか？ 

 

18 代 南氏より 

部員の情報について。総会に出席すれば、顔写真入れの部員のプロフィールを入手

できるが、ホームページ等でも入手できるようにできないか？出身校を見て、「母校

から入部している」、「近所の高校から入部している」等で、試合やＯＢ・ＯＧ会に

顔を出すきっかけになるのでは？ 

→（26代 荻野会長）苗字と出身校の記載であれば、問題ないと思います。現役を交

えて検討します。 

 

以上 


